
 
                                                                

 

   

 

 

 

         Assembleia de Escola 

 

Apreciação do relatório do primeiro semestre ano letivo 2021-2022 

A Assembleia apreciou o relatório de execução do primeiro semestre do PAA de acordo 

com as suas competências definidas na Lei.  

Após análise, realça: 

 a qualidade e a pertinência das atividades;  

 a reorganização e adequação de algumas atividades com vista a aquisição de 

saberes, bem-estar e saúde das crianças e alunos;   

 o grau de execução das atividades foi de 85%; 

  está evidente promoção do querer aprender e o gostar de aprender, de ler 

através  dos hábitos da leitura; 

 o desenvolvimento dos hábitos de alimentação saudável, hábitos de vida ativa, 

boas práticas ambientais;   

 as crianças e os alunos vivenciaram experiências de aprendizagem interessantes 

e motivadoras que contribuíram para o seu crescimento como cidadãos 

conscientes e proativos; 

 a Escola procurou parceiros, para concretizar os seus projetos e atividades;  

 está patente nas atividades a missão e os valores de PEE, bem como o seu lema  

- Escol@tiva. 

A Assembleia apraz salientar, que apesar do contexto pandémico e suas limitações, 

houve um esforço enorme em adequar as atividades, para que houvesse sucesso na sua 

realização e enriquecimento das nossas crianças e jovens, evidenciando a força e a 

vontade de todos os agentes da educação em normalizar o ensino/aprendizagem. 

Constatou que houve articulação entre as áreas curriculares disciplinares e não 

disciplinares e o envolvimento da Comunidade Educativa e cooperação de Parceiros. 

 

Lagoa, 14 de março de 2022 

A Presidente da Assembleia 

 

Helena Margarida Almeida Teves Costa 
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